



Inauguration du bâtiment "Le Passage" à Genève



Le Passage, Genève

© Major Samuel Wahli / Major(in) Agnès Wahli / Droits limités

L'Accueil de nuit de Genève va se faire dans un immeuble flambant neuf, durable et fonctionnel.

C'est le jeudi 21 octobre 2021, et c'est un jour de fête pour l'Armée du Salut et la ville de Genève qui inaugure le nouvel accueil pour les sans-abris, Le Passage.

Rue du Valais 10 : juste avant le pont qui portent les rails de chemin de fer, un escalier en béton abrité par une toiture en bois nous permet d'accéder au "Passage". Sur un terrain en friche triangulaire, Monsieur Matei Agarici, architecte, a réussi à bâtir un lieu reposant, clair et fonctionnel. Le grand hall d'entrée accueillera ses futurs habitants et permettra la distribution de plus de 60'000 repas par année. Des casiers sous clé permettront à chacun de déposer en toute sécurité son bagage, tout ce qui fait sa vie. Les chambres simples et accueillantes permettront d'abriter 44 adultes et 18 mineurs non accompagnés.

La major Agnès Wahli raconte ce rêve porté près de 10 ans, depuis sa responsabilité de directrice en 2011 jusqu'à sa réalisation. Sa persévérance ainsi que celle de Valerie Spagna qui a repris la direction depuis 2014 et son assistant Antoine Beuret a enfin porté ses fruits.

Dans son discours, Madame Christina Kitsos, Conseillère administrative de la ville de Genève, rappelle que Le Passage est une réponse de qualité dans la prise en charge des sans-abris mais qu'il ne couvre pas encore toutes les détresses de Genève : celle des familles dans la précarité, des sans-papiers, des personnes âgées sans repère et sans sécurité. "Avoir un toit," dit-elle "c'est une manière d'avoir un présent et un avenir, cela permet d'avoir un projet de vie à long terme."

Aux valeurs humanistes de l'Armée du Salut saluées par Monsieur Thierry Apothéloz, conseiller d'état genevois, nous voulons rajouter notre vœu que Le Passage soit un lieu d'espérance empreint de l'amour du Christ.

Auteur

Major Christine Volet, Porte-parole

Publié le

22.10.2021